

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : DEANATALIA BR KABAN
 No. Induk/NISN : 2361/0105645555
 Nama Sekolah : SD Kanisius Sengkan
 Alamat : Jl. Kallurang Km. 7

Kelas : VI C
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Deanatalia Br Kaban Baik pada sikap ketepatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Deanatalia Br Kaban baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun jujur cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No.	Materi Pelajaran	K. C. M.	Nilai	Pre dikat	Pengetahuan		Keterampilan	
					Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	75	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprhatnain umat manusia, cukup dalam kemampuan memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus	64	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam membuat gambar yang melukiskan suasana keprhatnain sebagai warga dunia, cukup dalam keterampilan membuat rangkuman yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	92	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kemampuan Menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat	95	A	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	78	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan cukup dalam menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan dan mengait ke teks penjelasan (eksplanasi) lisan yang diorgan dan dibaca	93	A	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil penggalan informasi dari teks penjelasan (eksplanasi) lisan menggunakan kata kata baku dan kalimat efektif, baik dalam keterampilan menaparkan informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana
4	Matematika	70	60	D	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, perlu bimbingan dalam kemampuan menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi	78	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengidentifikasi titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring, cukup dalam keterampilan menakar keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah
5	IPA	75	80	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan membandingkan cara perkembangan tumbuhan dan hewan	90	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil pendukuan berbagai sumber, baik keterampilan dalam menyajikan karya tentang perkembangan tumbuhan
6	IPS	70	83	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, cukup dalam kemampuan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN	94	A	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, baik dalam keterampilan menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera
7	SbdP	75	78	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, cukup dalam kemampuan memahami rokam	88	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam menampilkan tari kreasi daerah dan membuat rokam
8	PJOK	75	79	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional dan memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional	88	B	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam mengidentifikasi variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak seni badminton dan mengidentifikasi variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
9	Bahasa Jawa	65	66	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki kemampuan cukup dalam memahami tentang lambang macapat, perken dan guguritan dan memahami kata dan kalimat berakosra Jawa yang mengandung pelangan dan sandhangan swarjana	72	C	Ananda Deanatalia Br Kaban Memiliki keterampilan baik dalam membuat tentang macapat, perken dan guguritan, cukup dalam keterampilan menulis kata dan kalimat menggunakan aksara Jawa yang mengandung pesangan dan sandhangan swarjana

No	Materi Pembelajaran	Kognitif			Psikomotorik		
		Nilai	Nilai	Kategori	Nilai	Nilai	Kategori
10	Bahasa Inggris	65	73	C	79	B	Ananda Deanatale Ir Kaban Memiliki keterampilan baik dalam membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar mengenai Animal's Parts of Body dan Occupations, cukup dalam keterampilan membuat kalimat sederhana mengenai Past Activities dan Prices
11	TIK	70	92	A	81	B	Ananda Deanatale Ir Kaban Memiliki keterampilan baik dalam mendemonstrasikan penggunaan menu Adobe Photoshop, cukup dalam keterampilan membuat grafis dengan berbagai variasi warna bentuk dan ukuran
12	Karawitan	65	72	C	81	B	Ananda Deanatale Ir Kaban Memiliki keterampilan baik dalam mengetahui pola lancaran, dan memahami simbol simbol nada ketupat, cukup dalam kemampuan mengetahui nama-nama instrumen gamelan beserta tabuhnya dan dua macam laras gamelan

C. EKSTRAKURIKULER

No	Keaktifan	Kategori
1	Pramuka	B Baik
2	Green Club	A Sangat Baik
3		

D. SARAN-SARAN

Ananda Deanatale Ir Kaban Tingkatkan selalu keaktifan dan ketelitianmu!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Ukuran Tubuh	Nilai
1	Tinggi Badan	153 Cm
2	Berat Badan	36 Kg

F. KONDISI KESEHATAN

No	Kondisi Kesehatan	Kategori
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigitan	Baik
4	---	

G. PRESTASI

No	Prestasi	Kategori
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Kategori	Nilai	Kategori
Sakit	3 hari	
Len	- hari	
Tanpa Keterangan	- hari	

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

.....



Sieman, 22 Desember 2022
Wali Kelas,

[Signature]
Sri Aeni, S.Pd.
G. 9763